
◦ロータリーソング◦

ソングリーダー
松本　博士君

◦会　長　挨　拶◦

会長　谷本　宏太郎君

皆さんこんにちは、ご存じのように、コロナ感

染拡大が制御不能となっています。先週金曜日

に静岡県に緊急事態宣言が出されましたが、週

末に県内では一日６００人を超える感染者が報

告され、静岡市でも土曜日には１５０人感染者

が出ています。感染拡大を防止するため、先

週からは食事無しで、歌わない例会にしまし

た。そして、ＺＯＯＭでも出席できるというの

ではなく、Ｚｏｏｍでの出席者数を会員の７割

にすることを目指す方針にしました。そのため

にはＺＯＯＭ出席の魅力を創造しなくてはなり
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ません。ロータリアンが毎週毎週例会に出席す

るのは卓話が面白かったり新たな知識を得られ

たり、テーブルを囲んでの会食での情報交換や

新たな知り合いができることが大きな魅力だと

思っています。ただでさえ、出席しなくても

１００％出席となっていますので、例会に魅

力がなければ出席意欲が薄れ、出席率がどん

どん減ってしまうことが予想されます。Ｚｏｏ

ｍで短縮例会を視聴するだけでは満足できるも

のではないし魅力は無いと思います。コロナが

始まってから、前回の例会までは戸野谷さんが

オンラインで会長挨拶をした時以外はＺｏｏｍ

出席者は発言することなく外から視聴している

だけでした。コロナ感染拡大が続いている間は

例会出席の基本をＺＯＯＭにすると決めた以上

はオンラインで通常例会が開催できなければな

りません。そこで、今回からはワクチン接種２

回を完了していない副幹事の藤田君にオンライ

ンで司会してもらい、木村幹事にもオンライン

で発言してもらうことにしました。荻野スマイ

ラーにもＺｏｏｍ出席者のスマイル方法を考え

てもらい、つけ払いを導入することにしました。

私は７月末に２回目のワクチン接種が完了して

いますのでオフラインでの出席を続けて、幹事、

副幹事に代わって現場での例会の進行を補助し

ようと思います。今回までは短縮例会ですが、

９月第一例会では食事や歌はまだできません

が、短縮ではなくオンラインでの通常例会に挑

戦します。静大付属特別支援学校の那須校長先

生にオンラインで卓話をしてもらうよう準備し

てもらいました。さらにその次の９月の第二例

会では、予定しているクラブフォーラムを延期

したり、講師卓話に変更するのではなく、ＺＯ

ＯＭのブレイクアウトルーム機能を使ったオン

ラインでのクラブフォーラムに挑戦してみよう

と思います。この参加者を小部屋に分ける機能

は小林直前会長が３月に開催したＺＯＯＭ懇親

会ですでに体験済みの方も多いはずです。オン

ラインでも会員同士が顔を見ながら話ができる

ようになればＺＯＯＭでの出席にも魅力を持て

るようになるのではないかと思います。 実務

的な話はこの後、林ＩＴ委員長にしてもらいま

す。みなさんの協力が必要です。慣れてしまえ

ばそれほど難しいことはありません。さて、話

題は変わって、先週末にテレビ東京のアド街ッ

ク天国で静岡・駿府城が取り上げられました。

ＴＶ東京が見られる娘からＬｉｎｅで家の近所

が取材されてると報告が来ました。静岡ではか

なり遅れてＳＢＳさんが放送しますので、早く

見たくて待ち遠しいです。今週末には中部横断

道が開通しますので、緊急事態宣言が出されて

いなければテレビを見た山梨県民が大挙して静

岡に来ることになったんでしょうが、残念です。

早くコロナ感染が収束することを祈っていま

す。皆さん感染に注意してお過ごしください。

◦退　会　報　告◦

松林　俊明君　静清信用金庫



◦新  会  員  紹  介◦

古谷 治正さん
（ふるたに はるまさ）
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◦委  員  会  報  告◦

ＩＴ委員会　林　亮祐君

本日、目測で見ていますが３０名ほどＺｏｏｍ

ご参加いただいております。誠にありがとうご

ざいます。本日の周知になりますが、９月１３

日にクラブフォーラムを実施するということ

で、プレカウントルームを使ってクラブごとに

お部屋を作ってミーティングをとっていただき

たいというふうに思っています。それに伴っ

て、９月６日までに出席のご意思と、今回のよ

うにどのＺｏｏｍメールアドレスで入るかとい

うアドレスの確認をさせていただいて、それに

よってお部屋を分ける形になりますので、改め

てメールアドレス含めてご確認をさせていただ

く形になると思いますが、６日までに参加手順

含めてご案内させていただければと思いますの

でよろしくお願いいたします。

◦幹　事　報　告◦

幹事　木村　絵美君

谷本会長より委嘱状・感謝状の受け渡し　

国際ロータリー　委嘱状

小林　武治君・疋野　智男君・林　亮祐君



米山記念奨学会

感謝状

石井　大介君

◦お  め  で  と  う◦

【誕生祝い】

●月●●日　伴野　隆一郎君

●月●●日　若松　誠君

●月●●日　佐藤　長巳君

●月●●日　荻野　淳君

●月●●日　山元　雍久君

●月●●日　田中　秀人君

◦ス　マ　イ　ル◦

志田　洪顯君

８月２０日に熱海市長 齊藤 栄 氏に６，１００万

円贈ってきました。全国及び台湾からのロータ

リーの支援金です。そしてこの活動を静岡ＲＣ

５社のマスコミに報道してもらいました。小林

ガバナーからもよろしくと言っていました。大

須賀さん、若松さん、桜田さん、平城さんあり

がとうございました。

疋野　智男君、谷本　宏太郎君

静高甲子園出場おめでとう。一回戦で負けちゃ

いましたが、県大会の活躍は素晴らしかったで

す。

古谷　治正君

伝統と格式ある静岡ＲＣに入会させていただき

ました。誠に有難うございます。

志田　洪顯君、淺原　諒蔵君

新会員古谷さんを宜しくお願いします。

牧田　静二君

●●歳の誕生日祝いありがとうございました。

若い頃、人間せめて●●歳位までは生きたいと

考えていましたが、今はそれを遥かに越えてし

まいました。ロータリークラブも、もうそろそ

ろと考えますが、あと少し頑張ってみます。

若松　誠君

フジテレビからテレビ静岡に赴任して●回目の

誕生日を迎えました。来年こそは、新型コロナ

も終息して誕生日迎えられることを祈念してス

マイルします。

石塚　直美君

静岡ではなかなか進まないワクチン接種です

が、おかげ様で私は２回の接種が済み、ひと安

心です。（高齢者枠ではありません）東京在中

の大学生の娘も接種できました。この幸運にス

マイル致します。

◦出　席　報　告◦

例会日 全会員数
（出席計算人数※ 1）

出 席
会員数

欠 席
会員数

暫 定
出席率

8/23 104（103） 27 名
（内Zoom29名）

48 名 54.36％

※1出席免除会員を引いた会員数。
　　出席免除会員は欠席しても出席扱いになるため。

欠席した方は年度内にメイクアップしましょう！
なお、国際ロータリー理事会の決定事項に則り、それに
変更が無い間は全会員出席扱いとします。


